

KABAR TERBARU

Humas Polres Cianjur bekerja sama dengan Polsek Sukanagara Salurkan Bantuan Air Bersih dalam Rangka HUT Humas Polri ke-72 Tahun 2023

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 2, 2023 - 22:09



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Humas Polri ke-72 tahun 2023, Si Humas Polres Cianjur bekerjasama dengan Kepolisian Sektor (Polsek) Sukanagara Polres Cianjur, berkomitmen untuk

mendukung kesejahteraan masyarakatnya dengan menyelenggarakan program kemanusiaan. Pada Senin, 2 Oktober 2023, melaksanakan kegiatan pemberian bantuan air bersih kepada warga yang membutuhkan di wilayah Desa Sukamekar.

Sebanyak 80 kepala keluarga, yang mewakili 320 jiwa, menerima bantuan air bersih dalam upaya mengatasi masalah pasokan air bersih yang seringkali menjadi permasalahan di daerah tersebut. Kegiatan ini dilakukan dengan dukungan logistik dan tenaga dari Polsek Sukanagara sebagai salah satu bentuk perayaan HUT Humas Polri yang ke-72 tahun.

Dalam pelaksanaannya, Polsek Sukanagara menggunakan satu unit mobil KR 4 Polsek yang membawa air bersih untuk didistribusikan kepada warga yang membutuhkan. Tiga personel Polsek Sukanagara terlibat langsung dalam kegiatan ini, memastikan bantuan air bersih tersalurkan dengan baik.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio, menyampaikan bahwa kegiatan pemberian bantuan air bersih ini adalah bentuk kepedulian polisi terhadap masyarakat dalam menyambut HUT Humas Polri yang ke-72. "Kami ingin memastikan bahwa warga di wilayah kami memiliki akses yang memadai terhadap air bersih, terutama dalam situasi sulit seperti ini. Kehadiran kami di sini adalah untuk mendukung kesejahteraan masyarakat dan merayakan HUT Humas Polri yang berarti," kata Kapolsek.

Sementara itu Kasubsi PIDM Si Humas Polres Cianjur Ipda Nanang Sunarya menyatakan "Bantuan air bersih ini sangat berarti bagi warga di Desa Sukamekar, terutama dalam menghadapi kondisi pasokan air yang terbatas dimusim kemarau ini. Semangat kepedulian dari si Humas Polres Cianjur dan Polsek Sukanagara diharapkan dapat memberikan manfaat nyata bagi masyarakat dan menjaga sinergi positif antara polisi dan warga dalam menyambut HUT Humas Polri yang ke-72 tahun" Pungkasnya.